



CSP critica a Zedillo por ataque a reforma al PJ

EL EXPRESIDENTE TAMBIÉN consideró "gravísimo" que el Congreso pudiera decidir "lo que le dé la gana"

CLAUDIA BOLAÑOS

naclon@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo respondió este lunes a las declaraciones del expresidente priísta Ernesto Zedillo, quien en entrevistas publicadas en las revistas Letras Libres y Nexos calificó la reforma judicial impulsada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador como "una farsa" y aseguró que "la democracia ya murió en México".

Durante su conferencia matutina en Palacio Nacional, Sheinbaum desestimó las críticas y cuestionó que Zedillo sea considerado un defensor de la democracia. "¡Ahora resulta que Zedillo es el paladín de la democracia! Lo bueno es que el pueblo de México está muy informado", expresó.

La mandataria recordó que durante el sexenio de Zedillo (1994-2000) ocurrieron hechos como las masacres de Acteal y Aguas Blancas, la implementación del Fobaproa, la privatización de los ferrocarriles y la creación de una Suprema Corte de Justicia "a modo", impuesta, dijo, para favorecer intereses particulares.



"¡Ahora resulta que Zedillo es el paladín de la democracia!", expresó. Cuartoscuro

DATO

LA PRESIDENTA AÑADIÓ que, a pesar de las diferencias políticas, mucha gente que simpatiza con otros partidos reconoce los avances de su gobierno. Señaló que es contradictorio acusar de autoritarismo una propuesta que busca que "el pueblo elija a los integrantes del Poder Judicial".

"Como ya nadie les cree, ahora andan buscando nuevos voceros. ¡Y se van a buscar a Zedillo!", ironizó Sheinbaum, tras señalar que es contradictorio acusar de autoritarismo una propuesta que busca que "el pueblo elija a los integrantes del Poder Judicial".

La presidenta añadió que, a pesar de las diferencias políticas, mucha gente que simpatiza con otros partidos reconoce los avances de su gobierno.

En las publicaciones mencionadas, Ernesto Zedillo criticó también la mayoría legislativa de Morena, calificándola de "aplanadora" que, a su juicio, está construyendo un "Estado Policial". Consideró "gravísimo" que el Congreso pudiera decidir "lo que le dé la gana" sin que el Poder Judicial pueda revisar esas decisiones, algo que calificó de "escandaloso, grotesco y antidemocrático". •